

## **Einsetzung einer Findungskommission**

*Antrag der Geschäftsleitung der SP Frauen Schweiz zu Händen der Mitgliederversammlung vom 5. April 2025*

In den letzten Jahren haben die SP Frauen an Bedeutung gewonnen. Sie haben erfolgreich parlamentarische Veränderungen angestossen, sind aktiv im Austausch mit NGOs und Kollektiven und nehmen zunehmend Einfluss auf die Arbeit der SP. Am 21. Februar hat Mathilde Mottet ihren Rücktritt als Co-Präsidentin bekanntgegeben. In diesem Zusammenhang stellt sich die Frage, wie das Präsidium künftig gestaltet werden soll.

Das Amt der Co-Präsidentin ist äusserst anspruchsvoll und zeitintensiv. Die Anforderungen und Erwartungen an diese Funktion sind gestiegen.

Die Geschäftsleitung der SP Frauen ist der Meinung, dass die Nachfolge klar und sorgfältig geregelt werden muss. Sie beantragt daher, eine Findungskommission (bestehend aus Marilena Corti, Laurie Willommet und Martine Docourt) zu bilden. Dieser Ausschuss soll bis Juni 2025 eine Analyse der Anforderungen an das Präsidium sowie eine Übersicht der Aufgaben (Pflichtenheft) erstellen. Die Nachfolge soll dann an der Mitgliederversammlung vom 6. September gewählt werden.